Fecha: 02/04/2025 \$3.531.553 Tirada: Vpe pág:

\$9.570.938 Difusión: Vpe portada: \$9.570.938 Ocupación:

Audiencia

271.020 76.017 76.017 36,9%

Sección: Frecuencia: DIARIO

ACTUAL IDAD



Gina Ocqueteau, la directora de SQM que se sumará al directorio de Enel Chile en medio de cambios a la mesa

La chilena, llegará al grupo eléctrico en calidad de independiente. La nominación por parte del grupo es parte de una serie de modificaciones en la mesa.

VÍCTOR GUILLOU

La junta ordinaria de accionistas de Enel Chile 2025 traerá cambios en la mesa. Así lo revelaron las propuestas presentadas por el controlador de la firma, el grupo Enel, que tiene el 64,93% de la propiedad de la compañía.

En la carta enviada por la matriz se observa que de los seis candidatos nominados desde Roma para conformar el directorio, donde se eligen siete miembros, sólo tres se repiten el plato: se trata del ingeniero industrial chileno y actual presidente de la compañía, Marcelo Castillo: el ingeniero industrial italiano Salvatore Bernabei, CEO de Enel Green Power; y la abogada chilena María Teresa Vial, presidente Cámara de Comercio de San-

En tanto, la carta de las administradoras de fondos de pensiones para la junta de este año será la misma, ya que AFP Cuprum postula al ingeniero civil chileno Pablo Cruz Olivos.

Así, cuatro de los actuales siete integrantes de la mesa serán presentados entre los candidatos para conformar el directorio de Enel Chile a partir del 28 de abril, cuando se realice la junta de accionistas de la firma.

Las novedades para la futura mesa están encabezadas por Gina Ocqueteau Tacchini, enfermera de profesión, de 60 años, y actual directora de SQM. El currículum vitae adjuntado por la candidata a ser electa como directora independiente describe su trayectoria profesional.

Ocqueteau, titulada de la Escuela de Enfermería de la Universidad de Chile en 1984, actualmente está presente en las juntas directivas de siete instituciones. Es directora de la Cámara de Comercio de Asia desde noviembre de 2021. Está en la mesa SQM, como directora independiente por la serie A, postulada por el grupo Pampa Calichera, desde abril de 2022. Ese mismo año sumó participaciones en tres fundaciones: País Digital, Imagen Chile, y la Fundación Chilena del Pacífico. Luego, desde junio de 2023 está en UDD Ventures, y desde noviembre de 2024 es parte del Consejo Asesor de Empresas SB, matriz de las farmacias Salcobrand y Preunic, entre otras.

Antes, entre 2016 y 2020, estuvo en el directorio de la Asociación de Empresarios (Asech), cuando Alejandra Mustakis lideraba la entidad gremial.

Pero en esta temporada Ocqueteau también se está postulando a otro directorio: el de la Asociación Chilena de Seguridad (Achs), donde compite para sumarse en junio próximo, ya que Paz Ovalle, actual presidenta de la entidad, ya no puede repostularse tras haber completado dos períodos de tres años en la mesa. El interés de Ocqueteau es conocido, ya que trabajó 30 años en la Achs, ocupando diversas posiciones. Entre 1984 y 1991 fue la enfermera jefe regional en Arica, y luego saltó a posiciones gerenciales. Fue cuatro años directora de Atención Primaria, cinco años directora de comercial y de marketing; otros cinco como directora de relaciones institucionales; ocho como gerente de marketing, y dos como gerente de fideliza-

Conocedores de la nominación de Ocqueteau como directora independiente de Enel Chile comentan que la elección como candidata para la mesa se realizó a través de un head hunter, tal como ocurrió en el proceso que la llevó al directorio de SQM. En esa ocasión, fue reclutada por Humanitas.

NUEVOS ROSTROS

Pero Ocqueteau no será la única nueva integrante de la mesa. En la fórmula propuesta por el grupo Enel están otros dos rostros nuevos y que vienen directamente desde Roma: el abogado italiano Rodolfo Avogadro Di Vigliano, y la ingeniera civil italiana Valentina de Cesare.

El abogado es el jefe de asuntos legales y corporativos para todo el grupo Enel fuera de Italia. El cargo lo ejerce desde octubre de 2023, pero otras de las posiciones que ha ocupado en el grupo lo ligan a Chile, ya que tuvo un cargo similar en Enel X, asistiendo en todas las jurisdicciones donde tiene presencia la división del grupo enfocada en servicios eléctricos para la electromovilidad de hogares e industrias.

Por su parte, Valentina de Cesare es desde hace más de cuatro años la asistente ejecutiva del CEO del Grupo Enel, Flavio Cattaneo.